

*Es ist nicht genug zu wissen – man muss auch anwenden.*

*Es ist nicht genug zu wollen – man muss auch tun.*

*Johann Wolfgang von Goethe*



Betreff: Virtueller Stammtisch (für manchen ein noch fremdes Terrain)

Sehr geehrte Mitglieder und Freunde der GAAHK,

nach langer coronabedingter Pause laden wir euch herzlich zu unserem ersten virtuellen Stammtisch ein. Wann wart ihr zuletzt in Deutschland? Was hat sich seit der Corona-Pandemie in Deutschland geändert? Gern laden wir unsere Mitglieder und alte Gesichter, die nun in Deutschland leben, zu einem Live-Chat ein. Sie berichten uns direkt aus Deutschland. Es geht rund um das Thema Leben in Deutschland in der Corona-Zeit.

Bitte schon mal den Termin reservieren, Popcorn und Chips kaufen und Bier kalt stellen!

Wann? Freitag, 02. Juli 2021, 21:00 Uhr

Wo? Online-Event mit "Jitsi Meet" (Einwahllink erfolgt direkt an die Teilnehmer)

Wir freuen uns auf abwechslungsreiche und interessante Gespräche mit euch.

Jetzt anmelden per E-Mail an [info@gaa.org.hk](mailto:info@gaa.org.hk)!

Please scroll down for English version.

Subject: Virtual Stammtisch (for some it is still an unfamiliar territory)

Dear members and friends of the GAAHK,

After a long Corona break, we cordially invite you to our first virtual get-together.

When was the last time you visited Germany? What has changed in Germany since the Corona pandemic?

We have invited our members and familiar faces now living in Germany to a live chat. They will tell us directly from Germany what life is like during the pandemic.

Please reserve the date in advance, buy popcorn and chips, and chill the beer.

When? Friday, July 2, 2021, 9:00 p.m.

Where? Online event with "Jitsi Meet" (dial-in link is sent directly to the participants)

We are looking forward to hearing from you soon.

Now register at [info@gaa.org.hk](mailto:info@gaa.org.hk)!